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書記                         小 見 哲 一 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   碑小学校屋内プールにおけるレジオネラ属菌の

検出に伴う対応について 

日程第２  報告事項   事故処理結果について 

日程第３  報告事項   下目黒小学校への知的障害特別支援学級の設置

について 

日程第４  報告事項   目黒区めぐろ歴史資料館の臨時休館について 

日程第５  報告事項   令和５年度目黒区めぐろ歴史資料館等の利用状

況について 

 

資料配付 

・令和７年度使用中学校教科用図書発行者一覧 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長    令和６年第１５回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、若井田委員

です。 

        それでは日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   碑小学校屋内プールにおけるレジオネラ属菌の検出に伴う対

応について（報告事項）） 

 

○学校施設計画課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   事故処理結果について（報告事項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     児童が骨折したとのことですが、現在は治癒し、後遺症は残

っていないということでしょうか。また、和解金の５０万円に

ついては、保険の適用はなく、目黒区が全額負担したのでしょ

うか。 

○教育指導課長 まず児童のけがの状況ですが、５月２９日に治療を開始し、

７月１８日には治癒しています。現在は通常どおり生活してお

り、後遺症はないと聞いています。 

        また、和解金については、国家賠償法や民法等により特別区

に損害賠償責任が生じたことによって被る損害を総合的に補償

する保険制度により、支払いをしています。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   下目黒小学校への知的障害特別支援学級の設置について（報

告事項）） 
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○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   目黒区めぐろ歴史資料館の臨時休館について（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   令和５年度目黒区めぐろ歴史資料館等の利用状況について

（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     小学３年生の社会科見学での利用について、令和５年度は１

３校の利用があったとのことですが、他の９校の見学先として

は、どのような施設があるのでしょうか。 

○生涯学習課長 社会科見学でめぐろ歴史資料館を利用していない学校の見学

先については、生涯学習課では把握していません。 

○教育長    この件について、教育指導課で分かることはありますか。 

○教育指導課長 各校の見学先の状況をまとめてはいませんが、学年の規模に

より歴史資料館を利用するのが難しい学校が一定数あると思い

ます。また、バス代等も高騰しているため、費用の面で歴史資

料館の利用が難しい学校もあると思います。そういった学校は、

各学校にもある歴史的資料を活用したり、動画を見ながら学習

することも考えられます。必ずしも実物を見なければ学習でき

ない訳ではありませんが、可能な限り、学校はこういった区内

の施設を活用しているものと考えています。 

○生涯学習課長 １点補足しますと、既にご報告していますが、令和７年２月

を目途に、めぐろ歴史資料館でバーチャルミュージアムの構築

を検討しています。こちらは、各学校に導入されている学習用

情報端末からもアクセスができるように構築する予定です。 

この取組により学年の規模等に影響されず、多くの学校にめ
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ぐろ歴史資料館を利用してもらうことが可能になると考えてい

ます。このような機会を捉え、更なるアクセス向上の方法を検

討していきたいと思います。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

 

 

 資料配付 

 ・令和７年度使用中学校教科用図書発行者一覧 

 

 

 

○教育長    事務局から何かありますか。 

○教育支援課長 前回の４月２３日の教育委員会定例会において、令和６年度

児童・生徒数・学級数について報告した際、後日回答するとして

いた質問について、この場でお答えします。 

       委員から、目黒区立の小学校で特別支援学級へ通っていた児童

の多くは、その後、目黒区立の中学校の特別支援学級へ進学する

のかという内容の質問をいただいておりました。こちらについて

確認したところ、区立小学校の特別支援学級に在籍する児童は、

そのほとんどが区立中学校の特別支援学級へ進学している状況で

した。 

○教育長    その他なにかありますか。 

        特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時５５分閉会） 

 


